



Lindsey Pelas infarta a sus seguidores



El "asalto del siglo" en Paraguay

Un comando de 50 pistoleros detonó varias bombas para distraer a la policía. Roban una empresa de traslado de valores, cuya bóveda tendría 40 millones de dólares



Jugosa oferta para Ch7

Los Angeles FC ofrecería el mejor salario de la MLS al jugador mexicano

25 de abril de 2017

www.elheraldosp.com.mx

SECCIÓN

Martes

Año LXXIV número 26916 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

Twitter @elheraldosp

El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena Facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Funcionarios torancistas irían a prisión: Govea Arcos

Exige PRD que FTF sea llamado a cuentas

El dirigente del Comité Estatal del PRD, José Luis Fernández Martínez, se pronunció porque el ex gobernador Fernando Toranzo Fernández, sea llamado a cuentas por la Auditoría Superior del Estado, a fin de que aclare los señalamientos que han surgido al término de su mandato en torno a una serie de irregularidades cometidas en el ejercicio de sus funciones.

Dijo que independientemente de que Toranzo Fernández haya concluido su gestión, no está exento de enfrentar responsabilidades y para ello, es necesario que se informe sobre los resultados de la auditoría que realizó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en torno a la aplicación de recursos federales en el último periodo de su gestión.

El líder del perredismo potosino, advirtió que ninguna irregularidad debe quedar en la impunidad y por el contrario, si "el ex gobernador Toranzo incurrió en anomalías en el ejercicio de sus funciones, deberá ser castigado conforme a la ley".

Expuso que "en estos momentos estamos viendo que el país, está tomando medidas en contra de la corrupción donde se ha venido actuado más por una presión mediática que por voluntad de la clase política. Además se está llevando a aclarar cuentas de ex funcionarios y sobre todo de ex gobernadores que históricamente nunca se les había tocado y sería muy interesante conocer e incluso llamar a cuentas al ex gobernador de San Luis Potosí Fernando Toranzo para que aclare los señalamientos que han surgido en los últimos tiempos, si bien es cierto que la cuenta pública con sus observaciones le fue aprobada por el Congreso del Estado, esto no implica que este a salvo o que se haya clarificado el ejercicio sobre los recursos que ejerció durante su gobierno".



José Luis Fernández Martínez.

Hay abiertos procesos jurídicos en su contra, dice Asegura que ASF ya investiga al ex Gobernador

Marcela Loyola El coordinador estatal de Movimiento Ciudadano, Eugenio Govea Arcos reveló que dicha institución política tiene abiertos procesos jurídicos contra exfuncionarios de la pasada administración encabezada por el gobernador del PRI Fernando Toranzo Fernández, quienes podrían ir a prisión por irregularidades.

Dijo que además Auditoría Superior de la Federación tiene investigaciones en curso del desempeño del ex gobernador priista Fernando Toranzo, por lo que estarán pendientes de los resultados para que se castigue a los

responsables de los malos manejos del recurso público. "Estamos conociendo irregularidades terribles de los gobiernos de los priistas César Duarte en Chihuahua y de Javier Duarte en Veracruz, que ejercieron los recursos sin ton y son y no apagados a la normatividad y que hoy están siendo señalados por la Auditoría Superior de la Federación, entonces no es un asunto que se preste a la especulación porque este organismo tiene abiertos expedientes que seguramente en una fecha muy próxima vamos a conocer su resolución", dijo.

Eugenio Govea manifestó que los procesos que tienen



Eugenio Govea Arcos.

abiertos son en contra de distintos funcionarios estatales del gobierno anterior y de seguro habrá sorpresas, y personas que pudieran ser castigadas de forma penal.

Lo anterior, aunado a las denuncias por la desaparición de los 400 millones de pesos del Fondo de Pensiones para maestros de Telesecundaria durante la administración del ex gobernador priista, Fernando Toranzo Fernández, para que se recupere y se restituya el recurso al magisterio.

Además, durante la pasada administración el actual gobernador Juan Manuel Carreras López debe de asumir la responsabilidad de este tema conforme correspondan los tiempos, y el tema se debe ir al fondo del asunto para lograr recuperar el recurso de los profesores.

Joel Ramírez Díaz Busca SEGE subsanar déficit de 400 mdp de fondo de pensiones de maestros Inf. Pág. 5-A

Adelantan festejo del Día del Niño El Alcalde Ricardo Gallardo Juárez, entregó juguetes a pequeños del Barrio de San Miguelito, y tres sectores más de la capital. P revio a los festejos del Día del Niño, el Alcalde capitalino Ricardo Gallardo Juárez inició este lunes con la entrega de juguetes en el Barrio de San Miguelito, y tres sectores más de la capital, con la finalidad de celebrar a los pequeños en su día. ciproal agradeció las muestras de apoyo de los vecinos el lugar. Recordó que son más de cien mil juguetes los que serán entregados en colonias y delegaciones de la capital a lo largo de cinco días, esfuerzo que se logró gracias a la participación de la Iniciativa Privada que donó los juguetes para festejar a los niños y niñas en su día. Durante los días consecutivos, dijo, las entregas diarias se realizarán en cuatro colonias diferentes, ante ello pidió a los padres de familia estar atentos para que lleven a su hijos a que reciban este obsequio y pasen un rato agradable. Gallardo Juárez recordó que es la segunda ocasión que el sector empresarial se suma a este esfuerzo que realiza el Ayuntamiento capitalino para celebrar a los pequeños en su día, acciones que se han visto replicadas no sólo en esta fecha, sino también en temporadas que son de unión familiar. Finalmente, enfatizó que continuarán impulsando actividades a favor de la niñez, así como de los sectores más vulnerables para mejorar la calidad de vida de las familias potosinas. ■■■■■■■■■■



La alerta, es para los estados de San Luis Potosí, Jalisco, Colima, Nayarit, Aguascalientes, Guanajuato, Michoacán, Durango y Zacatecas, a donde podrían haberse llevado la camioneta robada, donde se encontraba la fuente

Alertan por robo de fuente radiactiva

Andrés Martínez Tovar

El robo de un vehículo, donde estaba una fuente radiactiva ha originado se emita alerta para los estados de Jalisco, Colima, Nayarit, Aguascalientes, Guanajuato, Michoacán, San Luis Potosí, Durango y Zacatecas. El Coordinador Nacional de Protección Civil, Pidió que en caso de ver la fuente, o tener datos para su localización, no abrirla y comunicarse al número 911.

En su cuenta de Twitter, Luis Felipe Puente, señaló que la alerta es para los estados de Jalisco, Colima, Nayarit, Aguascalientes, Guanajuato, Michoacán, San Luis Potosí, Durango y Zacatecas, a donde podrían haberse llevado la

camioneta robada, donde se encontraba la fuente.

A través de un comunicado, la dependencia afirmó que la tarde del lunes, la Comisión Nacional de Seguridad Nuclear y Salvaguardias, informaron a la Coordinación Nacional de Protección Civil que a las 13:00 horas se recibió una notificación a su número de emergencias, donde la empresa Tecnología No Destructiva S.A de C.V, dio aviso que a las 3:00 horas, se suscitó el robo de un vehículo tipo pick-up, en el municipio de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco. Se señala en el documento que el vehículo, marca Nissan NP, modelo 2013, transportaba un equipo móvil de radiografía industrial con una fuente radiactiva de Iridio-192, número de serie 2200.

Se señala en el comunicado que; "Este equipo puede ser peligroso para las personas si no se maneja en condiciones de seguridad o no se protege desde el punto de vista físico, podría causar lesiones permanentes a quien la manipule o esté en contacto con ella durante un tiempo breve (de minutos a horas), además de que si el material no se encuentra en el contenedor representa un riesgo importante para la salud".

Imparten talleres sobre prevención de violencia en la familia

Cosas de la ciudad Por: El Diablo Cojuelo Inf. Pág. 4-A